

Atienza de los Juglares

Entramos en Riaza por la calle Cañada de la Estación, para continuar por la avenida del Dr. Antonio García Tapia hasta la calle Gran Vía, donde damos por concluida la Ruta de este año, no sin antes saborear los buenos torreznos y la refrescante cerveza de Riaza, que después de esta Ruta se nos antoja entre las mejores del mundo. Son las 18:20 y hemos cumplido nuestro objetivo. Entre las cervezas se trata sobre la Ruta del año que viene: unos, que tiene que ser nocturna; otros, que tiene que ser invernal. De momento disfrutamos la de este año.

Nos aseguran sus participantes que la seguirán haciendo durante muchos años más, volviendo a unir las provincias de Madrid, Guadalajara y Segovia.



EN LA GRAN VÍA DE RIAZA CONCLUIMOS LA RUTA

Conclusiones:

La distancia que hemos recorrido es de, aproximadamente, 40 kilómetros desde Prádena del Rincón, y 35 desde El Cardoso de la Sierra.

El trayecto desde el Collado de Cerezo hasta Riaza lo hacían nuestros antepasados por caminos más rectos que entonces estaban habilitados; nosotros aprovechamos las pistas forestales, que nos hacen más cómoda la marcha. En las últimas ediciones hemos tomado un cortafuego que nos ahorra 2'5 kilómetros, de los 42'5 que se hacían.

El tiempo empleado ha sido de 12 horas 20 minutos. Se paró aproximadamente una hora para comer, media para el bocadillo del chozo y otra media en la cumbre. Se hicieron numerosas paradas para tomar líquido.